Procès-verbal de l'Assemblée constitutive Pont-l'Abbé, dimanche 20 janvier 2013

Le dimanche 20 janvier 2013, les fondateurs de l'association *Les Amis de Bruno Le Floc'h* se sont réunis au 3, quai Saint-Laurent à Pont-l'Abbé (Finistère). Étaient ainsi présents: François Bourgeon, Hubert Carré, Alain Goutal, Brieg Haslé-Le Gall, Antoine Hubert, Brieuc Le Floc'h-Le Minor, Per Yann Le Floc'h-Le Minor et Armelle Le Minor qui avait organisé



pour l'occasion un très sympathique déjeuner.

Après discussion et échanges constructifs autour des buts et moyens du futur *Prix BD Bruno Le Floc'h*, puis finalisation et validation des Statuts de l'association, Brieg Haslé-Le Gall a remercié pour leur implication les membres fondateurs constituant le Conseil d'administration des *Amis de Bruno Le Floc'h*. Il a ensuite proposé à François Bourgeon de devenir président d'honneur de l'association, poste que ce dernier a généreusement accepté.

Puis est venu le moment d'élire les membres du Bureau de l'association. Rapidement, un consensus est apparu, voyant Armelle Le Minor devenir Secrétaire et Antoine Hubert Trésorier des *Amis de Bruno Le Floc'h*. Sur proposition de Hubert Carré, Brieg Haslé-Le Gall est pour sa part élu Président de l'association. Il est décidé de déposer le plus tôt possible les Statuts en Préfecture de Quimper (Finistère) et d'ouvrir un compte bancaire.

Afin de marquer cette journée et cette assemblée constitutive, chaque élu du Conseil d'administration a contresigné 8 cartes illustrées représentant une jolie Bigoudenne due au talentueux crayon de Bruno Le Floc'h.

Fait à Brest, le 23 janvier 2013, pour le Bureau, Brieg Haslé-Le Gall, Président des Amis de Bruno Le Floc'h



www.auborddumonde.org